

PROVINCIA

Asamimer da un nuevo paso en su lucha por crear empleo en el mundo rural

Esta semana se ha firmado un acuerdo con el Ayuntamiento de Villarcayo para favorecer la inserción laboral de personas con capacidades diversas

El centro especial de empleo Asamimer se encargará de cuidar las zonas verdes municipales que rodean el centro ocupacional durante el próximo año, gracias a un acuerdo al que se ha llegado esta semana con el Ayuntamiento de Villarcayo. Aunque



la colaboración con la administración de la localidad ha sido siempre muy estrecha, esta es la primera vez que se llega a un acuerdo sobre empleo. Esta firma supone un paso más en la lucha del Grupo Aspanias por la inserción laboral de personas con capacidades diversas en el mundo rural.

En el acto estuvieron presentes la alcaldesa de Villarcayo, Mercedes Alzola, la presidenta de Asamimer, Patricia Díez, el director gerente de Aspanias, José María Ibáñez, el presidente de Fundación Aspanias, Miguel Patón, y Nuria Ortiz, gerente de Asamimer. Esta última manifestó su satisfacción por el acuerdo y calificó de "buena noticia" aumentar la línea de negocio en estos tiempos de crisis.

Como no podía ser de otra manera, durante el encuentro también se habló del Premio Integra 2015 y del *Momentum Project*, que está íntimamente ligado con la generación de empleo para personas con capacidades diversas y la prestación de servicios para la dependencia en el mundo rural. También se destacó la puesta en marcha de los huertos ecológicos en Medina de Pomar y el Valle de Tobalina, que aumentará la línea de negocio del centro especial de empleo Asamimer. Un paso más en el trabajo en red que vienen realizando desde hace algún tiempo Asamimer, Aspanias y Aspodemi, y que ya está comenzando a dar sus frutos.